
 

FORMATO: ACTA DE REUNIÓN  Código: GIFR010 

 

Macroproceso: Direccionamiento Estratégico  Versión: 03 

Proceso: Gestión Integrada 
Fecha de Aprobación: 
21/03/2017 

Este documento es propiedad de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas. Prohibida su reproducción por 
cualquier medio, sin previa autorización. 

ACTA No. 02 

Proceso: Gestión de los Sistemas de la Información y las Telecomunicaciones 

Unidad Académica y/o Administrativa: Oficina Asesora de Sistemas 
Hora de Inicio:  
07:00 am 
 

Motivo y/o Evento: Comité de Transformación Digital 
Hora de finalización: 
09:00 am 

Lugar: Teams (Virtual) 
Fecha: 
19/04/2023 

Participantes 

Nombre  Cargo 

Alejandro Daza Corredor  Jefe Oficina Asesora de Tecnologías e Información 

Nelson Orozco  Asesor Rectoría 

Carlos Enrique Montenegro  Jefe PlanesTIC 

Martha Cecilia Valdes Cruz  Jefe Red de Datos 

Elvis Gaona  Director Doctorado en Ingeniería 

Jheshua Larrota  CPS Idexud 

Elaboró:   Visto Bueno del Acta: Alejandro Paolo Daza Corredor 

OBJETIVO: 

Desarrollar el Comité de Transformación Digital atendiendo a la resolución 100 de 2022. 

ORDEN DEL DÍA: 

1. Verificación Quorum. 

2. Revisión Directorio Activo 

3. Necesidades AWS 

DESARROLLO: 

La reunión da inicio a las 7:00 am, momento en el cual se realiza la verificación del Quorum, se encuentran 

conectados los siguientes asistentes a la sesión: 
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Alejandro Daza Corredor  Jefe Oficina Asesora de Tecnologías e Información 

Nelson Orozco  Asesor Rectoría 

Carlos Enrique Montenegro  Jefe PlanesTIC 

Martha Cecilia Valdes Cruz  Jefe Red de Datos 

Elvis Gaona  Director Doctorado en Ingeniería 

Jheshua Larrota  CPS Idexud 

Se da inicio con el segundo punto al orden del día. 

La jefe Martha toma la palabra, comenta que el equipo de plataformas, encargado del segundo punto, no fue 

agendado para la sesión. Se proyecta dejar el punto para la próxima reunión en 15 días. Los miembros del 

comité estarán pendientes en cualquier apoyo relacionado con el Directorio Activo. 

Se da inicio con el siguiente punto, en relación a AWS, sobre el proceso y gestión de plataforma. Se propone que 

la Oficina Asesora de Sistemas gestione las necesidades que las diferentes dependencias tengan de AWS. De 

manera que se pueda gestionar la compra directa con Amazon y realizar sugerencias respecto a la arquitectura. 

El profesor Elvis toma la palabra, y comenta la intención de un futuro poder dar soporte de manera Hibrida 

entre el CECAD y la nube. 

Se cuestiona sobre la posibilidad de consultar los servicios que Azure brinda, teniendo en cuenta que 

actualmente la Universidad migro sus servicios de correo a Microsoft. 

La próxima semana habrá reunión con el Arquitecto de AWS, debido a que se tiene soporte directo con Amazon. 

Producto de la reunión se analizará aspectos de optimización de recursos. 

Se comenta la necesidad de trazar una ruta actualizada relacionada con el plan estratégico de TI, se indaga si se 

a actualizado el documento y a su vez, la arquitectura institucional, para determinar si se esta realizando los 

procesos según los demás manuales y procedimientos de la Universidad. 

Es importante que se empiecen a involucrar otros componentes en relación con el gobierno de datos, el 

gobierno TI, y en general, todo lo relacionado con TI, a nivel de acto administrativo, para realizar una 

gobernanza real de TI en la Universidad. 
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Existen áreas que requieren asesoría, debido a que cada área impulsa sus aspectos de Tecnología, pero 

usualmente por falta de experiencia o idoneidad, se quedan estancadas las mismas. Lo importante es poder 

centralizar estos aspectos, para evitar que existan islas suelas en torno a la incorporación de Tecnologías en la 

Universidad. 

COMPROMISOS 

Actividad/Tarea  Líder/Responsable  Fecha de Cumplimiento 

N/A  N/A  N/A 

 

Firma 

 

Alejandro Paolo Daza Corredor 
Secretaría Técnica Comité de Transformación Digital 


